

OPINI PUBLIK

Kampanye di Rumpiae, Seorang Ibu Menangis dan Peluk MHG, Alasannya Bikin Haru

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.OPINIPUBLIK.ID](https://barru.opinipublik.id)

Nov 9, 2024 - 18:59



Calon Wakil Bupati (Cawabup) Barru nomor 02 MHG saat dipeluk Indo Kani

BARRU- Calon wakil bupati (Cawabup) Barru Mudassir Hasri Gani (MHG) yang berpasangan dengan calon bupati (Cabup) dokter Ulfah melakukan kampanye tatap muka di Rumpiae, desa Kading, kecamatan Tanete Riaja, pada Sabtu

(9/11/2024).

Kampanye tatap muka tersebut dihadiri tokoh masyarakat, tokoh agama dan puluhan ibu-ibu rumah tangga Rumpiae. Dalam kampanye itu, suasana tiba-tiba berubah menjadi haru biru.

Pasalnya, disaat Cawabup Barru bernomor 2 MHG ini menyapa para warga, tiba-tiba seorang ibu memeluk MHG sambil menangis tersedu. Pemandangan tersebut sontak menjadi perhatian para warga.

Usut punya usut, ibu yang sudah lanjut usia yang menangis dan memeluk MHG tersebut bernama Indo Kani yang tinggal didusun Rumpiae, desa Kading, kecamatan Tanete Riaja, kabupaten Barru.

Indo Kani tiba-tiba menangis dan memeluk MHG pasangan Cabup Barru Dokter Ulfah karena teringat dengan kebaikan almarhumah Hj. Hasnah Syam ibunda dari dokter Ulfah.

Dengan suara terbata-bata, Indo Kani ke MHG menitip salam kepada putri almarhumah Hasnah Syam dokter Ulfah.

"Narekko tannia biasa almarhumah Hasnah Syam bantuka maittani lau mate", ungkap Indo Kani dalam bahasa Bugis yang artinya andaikan bukan almarhumah Hasnah Syam yang bantu saya, sudah lama saya tiada.

Diketahui, anak dari Indo Kani ini pernah mengalami kecelakaan sehingga harus menjalani serangkaian operasi dan Ibu Kani teringat dengan bantuan dan uluran tangan almarhumah Hasnah Syam.

Relawan Dokter Ulfah-MHG desa Kading (HIPKA) Asrul mewakili Ibu Kani menyampaikan terima kasih atas jasa jasa almarhumah Hasnah Syam.

"Mewakili Ibu Kani kami menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya atas jasa-jasa almarhumah Hasnah Syam kepada masyarakat kami. Semoga Allah SWT yang membalas kebaikan beliau", ujar Asrul.